



USB 2.0 Hi-Speed-Verlängerungskabel 90°, schwarz

- Die USB-Verlängerung ist perfekt zum Anschluss von USB-A-Kabeln auch auf kleinstem Raum
- Der 90°-Adapter winkelt das USB-Kabel nach links ab und führt es eng am Gerät entlang, um ein Abknicken und Kabelbruch effektiv zu vermeiden
- Ermöglicht mit USB 2.0 Hi-Speed-Datentransferraten von bis zu 480 Mbit/s
- Der USB-Winkelstecker ist ideal zum Laden, Synchronisieren und Übertragen von Daten, Musik, Fotos und HD-Filmen
- Dank Plug & Play ist die Installation zusätzlicher Treiber nicht erforderlich

Anschluss, Typ: USB-2.0-Buchse (Typ A)
 Anschluss 2, Typ: USB-2.0-Stecker (Typ A) 90°
 Standard: USB 2.0
 max. Übertragungsrate: 0.48 Gbit/s
 Kabeltyp: Rundkabel
 Innenleiter, Material: CU (Kupfer)
 Anzahl Schirmungen: 2 x
 Farbe: schwarz

USB 2.0 Hi-Speed Extension Cable 90°, black

- The USB extension is perfect for connecting USB-A cables even in confined spaces
- The 90° adapter angles the USB cable to the left and runs it closely along the device, effectively preventing kinking and cable breakage
- With USB 2.0, the adapter provides Hi-Speed data transfer rates of up to 480 Mbit/s
- The right-angle USB connector is ideal for charging, synchronising and transferring data, music, photos and HD films
- Thanks to Plug & Play, no additional drivers are required

Connection, type: USB 2.0 female (type A)
 Connection 2, type: USB 2.0 male (Type A) 90°
 Standard: USB 2.0
 max. transmission rate: 0.48 Gbit/s
 Cable type: round cable
 Inner conductor material: CU (copper)
 Number of shieldings: 2 x
 Color: black

Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.: 27.12.2024	fw	USB Verl AA 0XX HiSpeed 90° L 0.XXm gobay®	1
		gepr.: 27.12.2024	fw		
		Norm:		Zeichnungs-Nr.:	von
Änderungen vorbehalten / Subject to change				95704, 95705	1